



Histoire de comprendre

Pour comprendre où je vis, il faut comprendre où se trouve ma maison sur le plan de mon quartier, pour comprendre où se trouve mon quartier, il faudra le situer sur la carte de la ville, et parfois il sera nécessaire à certains de comprendre où se trouve la ville dans la carte du pays et s'il faut pousser encore plus loin, le pays dans son continent et même sur la Terre en son entier. Ma maison étant où elle est, en sortant cette nuit dans le jardin, j'essaye de comprendre dans les hauteurs, qui nous sommes dans l'Univers qui nous contient.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr